
         Al Presidente 

         della Consulta Comunale dello Sport 

 

 

Buongiorno Presidente 

Scrivo relativamente alla mia posizione all’interno della Consulta Comunale dello Sport, ma soprattutto come eletto 

nell’ambito del suo Consiglio Direttivo. 

L’elezione di quest’ultimo come dei vari ruoli della Consulta sono avvenute nel febbraio scorso quando il sottoscritto 

era Delegato del Coni Point di Bologna. 

Come sai dalla fine di aprile non sono più Delegato Coni e nel primo incontro del Consiglio Direttivo della Consulta, 

oltre a fare presente la cosa ai colleghi eletti, ho manifestato i miei dubbi o quantomeno la mia necessità (forse 

scrupolo ?) di verificare dall’Assemblea se ritenesse giusto che io mantenessi il mio ruolo all’interno del Direttivo 

stesso.  

Si tratta di uno scrupolo eccessivo ? Forse… Però per trasparenza e correttezza personale riterrei giusto che questa 

valutazione fosse fatta all’interno dell’Assemblea che sostanzialmente è quella che ha decretato la mia nomina. 

Però mi rimane il dubbio (o scrupolo…)per quanto concerne il Direttivo… e questa cosa l’ho manifestata e la 

manifesto sia a titolo personale, ma anche per lo stesso Direttivo e, se vuoi, anche per la tua persona, perché vorrei 

evitare il verificarsi di possibili problemi o dubbi nel lavoro che tu, Il Direttivo e la stessa Assemblea dovrà portare 

avanti.  

E’ ovvio che in caso di decisione o prevalenza di pareri negativi o dubbi dell’Assemblea, come ho anticipato nel corso 

della riunione del Direttivo e a te verbalmente, sono assolutamente dell’idea che sia corretto io presenti le mie 

dimissioni dal Direttivo. 

Non cambierebbe la mia presenza all’interno della Consulta in quanto da anni faccio parte della stessa come 

rappresentante del Comitato Regionale PGS. 

Ti ringrazio se vorrai riportare tutto ciò in occasione dell’Assemblea di oggi, mercoledì 10 luglio, alla quale per 

problemi familiari non potrò essere presente. 

Anticipo che la stessa cosa… cioè il non essere presente… ritengo sia giusta e corretta in Assemblea, nei confronti di 

tutti coloro che potranno o vorranno trattare questo argomento (se non oggi in un’altra occasione), in modo che 

chiunque si ritenga libero di esporre il proprio parere…. 

Ti ringrazio per l’attenzione e nel salutare te saluto anche i componenti dell’Assemblea, Direttivo compreso.   

Cordialmente 

 

Stefano Galetti 

 

Bologna 10 luglio 2019 


